

## **1:4 Niederlage gegen Flußbach**

Am Sonntag, den 16. September 2018 empfing die SG Laufeld II den SV Flußbach auf dem Rasenplatz in Wallscheid. Nachdem wir in der Vorwoche einen souveränen 0:4 Auswärtssieg in Piesport eingefahren hatten, wollten wir an diese Leistung anknüpfen und zur örtlichen Kirmes in Wallscheid gegen Flußbach gewinnen.

Anfangs war es ein relativ ausgeglichenes Spiel, jedoch hatte Flußbach die besseren Chancen und traf in der ersten Halbzeit 3 Mal das Aluminium. In der 40. Minute gelang dem Kapitän der Flußbacher das 0:1 Führungstor durch einen Schuss von der Strafraumkante. Das Tor fiel natürlich zu einem schlechten Zeitpunkt, so kurz vor der Halbzeit. Es waren aber noch 45 Minuten Zeit um das Spiel zu drehen.

Obwohl wir uns vorgenommen hatten in der 2. Halbzeit besser zu spielen, sah es nicht wirklich besser aus als in der 1. Halbzeit. Die Flußbacher kamen besser aus der Kabine und machten nach 60 Minuten durch Marek Köhler nach einem Freistoß, der an der Mauer vorbeigespielt wurde, das 0:2. Anschließend fiel fünf Minuten nach dem 0:2 auch das 0:3, wieder durch Marek Köhler. Kurz darauf gab es nach einem Foul an Christian Simonis im 16er einen Elfmeter, den dieser auch selbst zum 1:3 Anschlussstor verwandelte. Aber leider kam dieser Treffer zu spät und in der 85. Minute kassierten wir durch Torben Poss das 1:4.

Im Großen und Ganzen war die Leistung einfach zu schlecht und die Niederlage verdient. Im nächsten Spiel müssen wir wieder eine bessere Leistung zeigen.

Mit sportlichen Grüßen

Lukas Pontius